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Abstract :

The issue of marketing communication is an important issue within the marketing process of any
commercial or service institution, as it seeks to reach the hearts of the masses and paint a good image
in the minds of those dealing with various , and it seeks through the use of this weapon to improve
its image and influence customers. We are trying through this research to show the impact of
marketing communication and its impact on consumer behavior according to the field study
conducted at the level of the Santelabo prodatma institution in SBA according to an analytical
vision with proposing scientific and practical solutions, trying to clarify the nature of the marketing
communication style and its impact on consumer behavior prevailing in these

Keywords: Communication marketing ;Marketing communication strategy.;Consumers
behaviour
Abstract :

La question de la communication marketing est une question importante dans le processus de

marketing de toute institution commerciale ou de service, car elle cherche a atteindre le cceur des
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masses et a donner une bonne image dans l'esprit de ceux qui traitent avec diverses institutions
commerciales, et elle cherche a travers l'utilisation de cette arme pour améliorer son image et
influencer les clients. Nous essayons a travers cette recherche de montrer l'effet de la communication
marketing et son impact sur le comportement du consommateur d'apres I'étude de terrain menée au
niveau de l'institution proderma Santelabo a Sidi Bel Abbes selon une vision analytique en proposant
des solutions scientifiques et pratiques, en essayant clarifier la nature du style de communication
marketing et son impact sur le comportement du consommateur dominant dans cette institution.
Mots clés : communication marketing, stratégie de communication marketing, comportement du

consommateur

Les mots clés : communication marketing, Stratégies de communication marketing, Comportement

du consommateur .
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